



1学期 部活動報告会

6月26日(月)、朝礼の時間に部活動の報告会を行いました。文化部のキャプテンが、1学期の活動「校内での活動や校外地域に出での活動をしました」等の報告や今後の予定「夏のコンクールに向けて頑張ります」「文化発表会の準備に入ります」等を発表しました。1学期・今後の活動の様子がよく分かり、運動部の生徒や学校の部活に入っていない生徒に刺激を与える報告会でした。今後も様々な活動をしてほしいと思います。

中学校総合体育大会壮行会

『努力は、実力を生み 実力は、自信を生む
自信は、幸運を呼び 幸運は、勝利を掴む』

文化部の報告会に続き、7月1日(土)から始まる“中学校総合体育大会”に向けて壮行会をしました。各運動部のキャプテンが、大会への目標や、決意を述べてくれました。“市内・阪神大会優勝”“ベストを尽くす”“自己記録への挑戦”“最後まであきらめない”“悔いの残らない試合を”など頼もしいものばかりでした。この大会は、中学校体育連盟が主催する尼崎市・阪神・県・近畿・全国へと繋がっていく3年生にとって最後の大会です。

中学生にとって部活動の経験は、先輩・後輩が一つチームになって、目標に向かう「一体感」、一人ひとりがそれぞれの立場でできることに全力を尽くす「充実感」、自己記録を超えた時の「満足感」などなど・たくさんのお話を学びます。

自分を信じ・仲間を信じ・先生を信じ、小田北中の生徒として最高のパフォーマンスを期待しています。小田北中の先生方全員で精一杯の応援をします。保護者の皆様の応援も宜しくお願いします。

教育実習終了しました

5月29日(月)から3～4週間、小田北中卒業生の兼田先生、添田先生が、教育実習を行いました。生徒たちと一緒に学習・部活動・体育大会を経験し、教師になる気持ちを更に高めてくれたと思います。

